

1Fフロア



日本のプロ野球も6月に入り交流戦が始まりました。1階には様々な球団を応援する、入居者様、職員が多くおり、毎日「今日は勝った、負けた」「明日はどうなる、こうなる」と言った話し声や笑い声が飛び交っています。

交流戦は、福岡ソフトバンクホークスの優勝で幕を閉じ、喜ぶ職員、悔しがる入居者様、職員、諦めの付いている職員と様々な感情が入り乱れていました。

交流戦も終わり、通常のパナントレースに戻り また賑やかな日々が続きそうです。

2Fフロア



梅雨明けが待たれるこの頃ですが、皆様におかれましてはどうぞお過ごしでしょうか。

2Fでは6月に行ったことをお伝えいたします。来月の七夕に向け施設の飾りを入居者様に作っていただいたり。私たち職員も入居者様にアドバイスをいただきながら作りました。

職員が折り紙などを作ることが苦手なため、折り紙の得意な方が「私がいろいろ折ったるがな！！まかしとき！」と金魚や、やっこさんちょうちん等難しいであろう物が次々作られていくので心強いお力添えを頂き、これからのイベントがより一層楽しみになりました。

入居者様がより楽しく過ごせるよう尽力してまいりますので引き続きよろしくお願いたします。

3Fフロア



3F西ユニットにてホットケーキレクを実施しました。ホットケーキを焼いている間入居者様から「良い匂いがする」「早く食べたいな」との声がありました。ホットケーキの香ばしい匂いが食欲をそそったようです。

ホットケーキには、お好みでイチゴジャム、メイプルシロップ、ホイップクリーム等を付けて召し上がって頂きました。ホットケーキにはジュースが合うと考え、リンゴジュース、コーヒー、ほうじ茶から選んで頂きました。

入居者様より「ホットケーキおいしかったよ」「また、お願いね」とのお言葉を頂き、笑顔が溢れていました。次回も入居者様の笑顔が見れるように楽しみながらレクレーションを実施していきたいと思えます。

4Fフロア



暑い日が続きますが、皆様はいかがお過ごしでしょうか。4階では入居者様の希望でおやつ時間に「ぜんざい&カステラ」を提供しました。企画した際は冷やして!豆乳を使用する事でさっぱりとしていて女性に嬉しいインフラボンも摂れる!と考えておりましたが…当日に皆様に確認すると予想に反して温9対冷1の割合。勿論しっかりと温めて提供させて頂きました。今回写真を使用させて頂きましたお2人は「美味しいね、嬉しいね」と手を取って喜んでおられました。こんなに良いお顔が見れるなら何度でもおやつレクがしたいと思う職員もあり、私もぜんざいを味見しながらほっこりとさせて頂きました。美味しい物は幸せな気分させてくれますね。次回も良いお顔が見れるように、皆様と楽しんで出来ること、食べたい物探しをしていこうと思えます。

特別養護老人ホームせんぼ

〒544-0004大阪市生野区巽北1丁目14番3号

TEL : 06-4306-1000

FAX : 06-4306-1001